

ABSTRAK

Nor Hidayah, NIM 1610110390, Peran Pondok Pesantren Dalam Menanamkan Nilai Religius Bagi Santri Di Pondok Pesantren Darun Najah Ngembalrejo Bae Kudus Tahun 2020. Skripsi, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam, IAIN Kudus 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1.) Nilai-nilai religius yang diajarkan bagi santri di Pondok Pesantren Darun Najah Ngembalrejo Bae Kudus 2.) untuk mengetahui cara Pondok Pesantren mengajarkan nilai-nilai religius yang diajarkan kepada santri di Pondok Pesantren Darun Najah Ngembalrejo Bae Kudus. 3) untuk mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat dalam menanamkan nilai-nilai religius bagi santri di Pondok Pesantren Darun Najah Ngembalrejo Bae Kudus.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif pada santri Pondok Pesantren Darun Najah Ngembalrejo Bae Kudus. Adapun teknik pengumpulan data yang diperoleh menggunakan metode wawancara dengan Pengasuh Pondok Pesantren Darun Najah, Ustadzah Pondok Pesantren Darun Najah, dan santri Pondok Pesantren Darun Najah, Observasi di Pondok Pesantren Darun Najah, dan metode dokumentasi yang diperoleh yaitu kegiatan santri di Pondok Pesantren Darun Najah, data-data pondok yang bersangkutan dengan judul skripsi dan keadaan di Pondok Pesantren Darun Najah. Metode analisis yang digunakan yaitu reduksi data yang terkait dengan kegiatan penanaman nilai religius di pesantren yaitu interaksi antara ustadz/ustadzah pengajar dengan para santri dalam pengkajian kitab sehingga para santri dapat memahami kitab yang sedang dibahas agar dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari baik di pondok pesantren maupun di masyarakat kelak. penyajian data meliputi hal yang bersangkutan dalam reduksi data yaitu kegiatan penanaman nilai religius di pesantren yaitu interaksi antara ustadz/ustadzah pengajar dengan para santri dalam pengkajian kitab sehingga para santri dapat memahami kitab yang sedang dibahas agar dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari dan verifikasi sebagai penarikan kesimpulan analisis.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan bahwa pondok pesantren Darun Najah telah mengadakan kegiatan-kegiatan yang mengarah untuk meningkatkan nilai religius bagi santri untuk diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari, antara lain dengan mengkaji kitab-kitab yang dapat mempertebal keimanan seseorang (kitab *Aqidatul Islamiyah* dan *Ushul Fiqh*), menerapkan kegiatan wajib yaitu *Daily Activities Ala Imam Ghazali*, khataman Al-Qur'an, Musyawarah kitab, al-berjanzi, kegiatan mengaji Al-Qur'an bil ghoib dan Bin-nadzor setiap hari, dan pengajian memperingati hari besar Islam. Dengan kegiatan-kegiatan yang diadakan di Pondok Pesantren Darun Najah diharapkan dapat menanamkan nilai religius bagi santri dan dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari baik di pesantren maupun di masyarakat kelak.

Kata Kunci: *Peran pondok pesantren, penanaman nilai religius.*